

# Soirée de Lancement | Gamme IVECO MY24

Le 30 oct. 2024 - Événement



Depuis le mois de juillet, LVI, filiale d'IVECO écrit un nouveau chapitre à nos côtés, marquant notre expansion en région Auvergne-Rhône-Alpes.

Jeudi 10 Octobre au Château de la Gallée, une magnifique soirée de lancement s'est déroulée. Clients et collaborateurs ont pu découvrir la nouvelle gamme IVECO MY24.

Merci à toutes les personnes présentes qui ont rendu cet événement inoubliable.

Suivez nous sur nos réseaux sociaux -> [Instagram](#) - [LinkedIn](#) - [Facebook](#)

#SeDéplacerMoinsPolluer - Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo.

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer